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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
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国際会長主題     “YES,we can change”「私たちは変えられる」 

アジア会長主題    “Action”「アクション！」 

西日本区理事主題   「未来に残すべきものを守り育てる」 

中部部長主題       「ワイズ総活躍中部」 
クラブ会長主題    「新たな展開に向けて」～クラブの扉と心を開いて仲間を受け入れよう～ 
 

                                   2019年1月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――   
 

キリストによる励まし、愛の慰め、“霊”による交わり、それに慈しみや憐れみの心があるなら、 

同じ思いとなり、 同じ愛を抱き、心を合わせ、思いを一つにしてわたしの喜びを満たしてください。                                          

フィリピの信徒への手紙 第２章１節～２節 

       

クラブホームページ：http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2018-2019.pdf   

 
                  

  
 

◎１月第一例会・新年会 (担当)下村、吉田   ◎１月第二例会・事務例会 (担当)高田 
と き：１月１６日(水)             と き：１月２２日(火) 

時  間：１９：００～              時  間：１９：００～２０: ３０ 

ところ：「びすとろ屋」             ところ：名古屋ＹＭＣＡ 

https://bistroya.dkdining.com/nagoya/ 

                       ◎２月第一例会（総 会） 

  ◎爺ヶ岳スキーツアー  (担当) 荒川     と き：２月１３日（水） 
   と  き：１月１９日(土)～２０日(日)        時 間：１９：００～ 

ところ： 爺ケ岳スキー場             ところ：名古屋ＹＭＣＡ   

        （スキー、温泉、釣り） 

                             ◎とやまクラブ設立総会     

                  と き：２月１０日（日） 

 

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う
三  

12

月 

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  10名  当   月 ・ 切   手  - ニコ BOXノート  - 

例会出席者 11名 第  2  例  会 8名 当   月 ・ 現   金  - 感 謝 ファンド  - 

当月出席率 79 % そ の 他   3名 累              計  - 累          計  - 

2019年 1月例会 他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2018-2019.pdf
https://bistroya.dkdining.com/nagoya/


 

 ２０１９年・メンバーの新年の抱負       

 

 

 

            グランパスクラブ会長 荒川恭次 

みなさんあけましておめでとうございます。ワイ

ズ活動も半年を過ぎました。楽しくためになる例会

を心がけてきましたがいかがでしょうか。あと半

年、何とか次年度につなげられるクラブ活動を進め

ますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

さて、私の新年の抱負は・・・・・「加齢をもの

ともせず、心身共に体力つけて華麗にモチベーショ

ン高く進みたい。」１０年前の計画通りなら、今は

「定年退職し衰えた身体をいたわりつつ毎日を優雅

に過ごしている」はずでしたが、現実は仕事は継続

しワイズ活動も量を増して、体力維持して忙しい毎

日を過ごしています。随分と軌道を外れているよう

です。このままでは 10年前と何ら変わりありませ

んが、これが運命と納得し健康維持して一年間進み

たいと思います。 

 

高田士嗣 

あけましておめでとうございます。 

去年の新年の抱負は健康で「感謝とありがとう」

でした。おかげさまで、皆様に助けていただき１年

を無事に過ごせました。本当にありがとうございま

した、感謝申し上げます。今年も腰痛が再発、悪化

しないように健康管理に考慮しながら仕事、生活、

人間関係、趣味など公私ともにスリム化、負担軽減

を図りたいと考えています。「ありがとうとお返し」

の気持ちをもって１年頑張りたいと思います。 

 

服部庄三 

今年も昨年に引き続き YMCAの支援、サポートを頑

張りましょう。リーダー達とのコラボ企画も立ち上

げ、将来のワイズ候補を育てましょう。新しいグラ

ンパス独自の事業も創造する年としましょう。 

 

坂口功祐  

来年こそは一生懸命ワイズ活動にまい進したいと思

います。新年は年末よりアマゾンへ行ってきます。 

長年の夢の一つを実現して新たなる夢を築きたいと

思っております。来年より新年のご挨拶はメールで行

いたいと思います。 添付します！来年もよろしくお

願いします。皆様の上に素晴らしい年が訪れることを 

お祈りいたします。 

 

 

 

信田伊知郎 

「体力・気力強化と新たなる改革」です 

 

下村明子 

昨年末に８年間通っていたスポーツクラブを退会し、

近所の接骨院主催の「健康運動教室」に通い始めま

した。メンバーは私の母と同年代、もしくは少し上

の方々ばかりですが、足腰達者でシャンとしておら

れます。老いても自分の足でしっかり歩けるように、

早いようですが今から準備しておきます。目指すは

ＰＰＫ（ピンピンコロリ）！ 
 

阿部一雄 

抱負は 初心に返るです 
 

２０１９年に想う                   吉田一誠 

 還暦（60 歳）、古希(こき)（70 歳）、米寿(べいじゅ)（88

歳）のように年齢の節目に長寿をお祝いする「年祝」行

事がありますが、日本固有の年祝として、喜寿というの

があるそうです。 

 私は今年満 77歳となり喜寿を迎えます。喜寿というの

は喜という字の草書体が、七十七と見えることに由来し、

七が３つ並んだラッキーな年回りとのこと。そのおかげ

か、今年はわがグランパスクラブの会長を拝命すること

になりました。 

 27 年前、50 歳の時に初代会長をやらせていただきま

したが、その時のグランパスメンバーの平均年齢は 35

歳、当時の日本区では最も平均年齢の若いクラブでし

た。幾星霜、先祖返りのように 77 歳の時に再び会長が

巡ってくるとは、嗚呼！Very Lucky ! 

 グランパスの最期を見届けることになるか？はたまた

形はどうであれ後に続く YMCA を愛する若い人たちに

希望を抱かせることができるような活動を残していくこと

ができるか？グランパスの総決算として、みんなで一緒

に考え、歴史を創るような知恵を出したいものです。 

 皆さんのご支援とご協力をお願いします。 

 ＜注：喜寿は本来数え年で 77 歳を迎える年にお祝い

をするようですが、最近では満年齢でお祝いをすること

が多いようです。＞ 
 

早川 政人 
この一年は出来るだけ いろいろな行事に参加を

して来ましたが、各メンバーにも協力があっての事

でした。今年一年はもっと積極的に参加をして、ワ

イズ活動、YMCAプログラム、クラブ活動に協力して

いこうと思います。本年も宜しくお願いします。 

 
三井秀和 

私事で休会していますが 2019 年も引き続きブリ

テン担当としてクラブに貢献できるよう頑張りたい

と思います。 

 
松原行謙 

”よき思い、よき言葉、よき行い”を心に秘め、何事

もマイペースで！ 



 

     中部評議会レポート      

 

開催日時：2018年 12月 22日(土）14時 30分～ 

会  場：名古屋ＹＭＣＡ５階        

出席者：荒川、下村、早川 

荒川恭次 

 

12 月 22 日（土）名古屋ＹＭＣＡ本館５階チャペ

ルにおいて「第３回評議会」が開催されました。議

題はひとつ、「次々期中部ホストクラブの選出」です。

輪番制ならば次期ホストの南山クラブの次は金沢犀

川クラブ、その次は四日市クラブですが、両クラブ

がホストクラブを固辞され、当グランパスクラブに

打診があったため、将来を見越して再検討を要請し

たため、開催されたものです。 

 

 
 

開催時間 30 分では結論も出ず問題提起だけに終

わりましたが、2クラブにはできない理由ではなく、

ホスト出来る条件を出すよう提案し、再度評議会を

開催するとされた。  

 

 

 1２月  クリスマス合同例会報告       
 

日 時：2018年12月8日（土）18：00～  

場 所：レストラン「ル クプル ダテ」  

出 席：吉田、荒川、服部、早川、松原、阿部、坂口

遠藤、吉田 、松原、坂野、荒川、 

ゲスト:服部メネット、坂野メネット、吉田メネッ 

荒川メネット、松原メネット、早川メネット 

 
服部庄三 

12月 8日(土) 18：00より 新栄にあるレストラ

ン「ル クプル ダテ」にて本年のクリスマス会を

南山クラブと合同で開催しました。近藤南山クラブ

会長の開会あいさつの後、恒例の聖歌「きよしこの

夜」、次に荒川文門ワイズのクリスマスのお祈りと食

前感謝と続き、食事に入りました。後半はこれも恒

例のプレゼント交換、トランプによる抽選です。今

年の特別賞は会友柴田君寄贈のドローン、今年も偶

然昨年に続き荒川会長メネットに当たりました。 

 
 

しばらくグランパスのクリスマス例会ではコメット

の参加が途絶えていましたが、今年は坂野コメット

あいかちゃんが参加、皆の間をよちよち歩きで可愛

さを振りまいていました。来年の成長が楽しみです。 

 

 

  １２月 第二例会・忘年会報告           

魚々美で忘年会 
日 時：2018年12月19日（水）19：00～  

場 所：魚々美  

出 席：吉田、荒川、服部、早川、松原、坂口、信田、

荒川、服部、吉田 、松原、高田 

ゲスト:松原メネット、荒川メネット、松原メネット、

吉田メネット、高田メネット 

 

書記 高田士嗣 

年末恒例のグ

ランパス第２例

会が12月19日

（水）に魚々美

で開催さ れま

した。19：00か

らの開催でした

がドライバーの

私が時間前に着

いた時には試飲会（毒見）が始まっておりました。

今回は13名の参加でマカロニサラダ、お刺身、エビ

から揚げ、アナ

ゴの甘煮、鍋は

鮟鱇とアサリ、

豚肉、野菜と具

沢山、最後に〆

の雑炊と続きま

した （前期・

後期高齢者メン

バーにはちょっ

と贅沢なボリュウムでした） 

お酒は乾杯のビール後、各自好みのものをオーダ

ーし堪能したようです。最後は魚々 美の女将も輪

に入り来年のチャリティーラン参加をお願いして大

いに盛り上がりました  

 



 

 

 

 

  中部ＥＭＣシンポジウムレポート    
 

開催日時：2018年 12月 22日(土）15時～ 

会  場：名古屋ＹＭＣＡ５階        

出席者 ：荒川、下村、早川 

荒川恭次 

12月 22日（土）開催の評議会に引き続いて「中

部ＥＭＣシンポジウム」が開催されました。小野西

日本区事業主任の「中部の現状」と題して、西日本

区１９年間の会員数変化を中部の変化と合わせてお

話されました。中部と中西部の会員減少は特にｰ５

０％と大きく、右肩上がりの京都部、九州部、緩や

かな右肩下がりの他部と比べ予断を許さない状況に

至っています。評議会で議題となった中部ホストク

ラブの問題とまさしくリンクするものです。これを

どう打開するかについて真剣に受け止め考える必要

があります。次に、森田ワイズ将来構想特別委員会

委員長の「ワイズ起し運動」の取組みについて提起

がありました。特別委員会の立ち上げ経緯と「西日

本区の発展を希求するビジョンと基本計画」をいか

に作り上げたかを熱く語られ、中部のワイズ起し運

動を早く進めよとハッパをかけていかれました。

1934年生まれ 84歳とは思えないエネルギッシュな

姿勢に圧倒されますが、その想いを中部方式で実現

できるよう頑張るしかありません。 

 

 
 

 

 クリスマスキャロル ２０１８   

  iｎ ＪＲセントラルタワーズ  

 

日 時：12月 23日(金) 

会 場：名古屋駅ＪＲｾﾝﾄﾗﾙﾀﾜｰｽﾞｶﾞｰﾃﾞﾝ 

 

松原 行謙 

久しぶりにクリスマスキャロルに参加をすること

にした。中央教会まで練習に出向くのは中々大変だ

が、いざ練習を開始すると楽しく時は過ぎゆくもの

である。特別練習も含めて３回の練習で自信を深め

本番突入である。当日の天候は不安定でやきもきし

たが、キャロル決定でいそいそと出かけて行った。

小雨が降る中なので、特にバイオリンやヴィオラ演

奏者には気の毒な条件であった。が、そんな条件で

も素晴らしい演奏をしてくれたおかげで、128 名の

サンタが結束し歌うキャロルは、声高らかと名古屋

の夜空に響き渡った。歌い終えた我々はスカッと大

満足だが、裏方さんの支えがあればこそである。皆

さん本当にご苦労様でした。来年は、あなたも、あ

なたも、ご一緒にどうぞ！ 

 

 
(128 名のサンタさん) 

 

 
(グランパスメンバー達) 

 

 
 

 



 

  保育園クリスマス礼拝レポート    
 

荒川恭次 

名古屋ＹＭＣＡ神沢保育園、こひつじ保育園のク

エイスマス礼拝を撮影サポートしました。小さな天

使たちにサンタさんがクリスマスプレゼントを手渡

しました。 

 

 
(かみさわ保育園) 

 

 
(こひつじ保育園) 

 

 

   白馬スキーキャンプレポート       

 

荒川恭次 

12月 26日～29日名古屋ＹＭＣＡ白馬ダイナミッ

ク・中高生スキーキャンプにサポート参加しまし

た。猛暑だった夏の影響か暖冬傾向で、聞こえてく

る情報はは雪の量が極端に少ない状況で、名古屋か

らスキー場への道中では路面に雪の姿は全くなく、

宿泊先のロッジ周辺も黒い地面ばかりが見えていま

した。３０年前の暖冬でスキーができなかった時の

ことが思い出されました。 

 

 

しかし気を取り直してゲレンデに出かけてみれ

ば、目的地の「とおみゲレンデ」は全面滑降可能

で、わずかな天然雪と人口降雪機の技術力で３０年

前とは違うことを見せつけられました。気温のせい

で雪質は春のように水分を多く含んだ重い雪でした

が、子供たちは十分楽しむことができました。天気

予報のとおり 27日午後から気温が下がって雪が降

りだし、それ以降どんどん降り積もり状況は一変し

ました。雪質条件はどんどん向上しますが、降り続

く雪に視界は悪く条件としては良くありません。し

かし英語・中国語・韓国語・日本語の飛び交う国際

的なリフト待ちは、雪を待っていたスキーヤー＆ボ

ーダー達でいっぱいでした。 

スタンツ大会の様子 

 

さて、今回参加した子供たちは４９名。小学校１

年から中学校２年までの幅のある年齢層で、夏のキ

ャンプとは違った団体生活を楽しみました。宿泊先

では年齢層に合わせた生活班というグループで食

事・ゲーム・就寝を共にし、スキーは技術レベルを

合わせたスキーグループで、リーダーの指導の下で

腕を磨きました。28日夜の大スタンツ大会では生活班

毎の出し物でおおいに盛り上がりました。子供たちの想

像力の豊かさにはいつも感心させられます。  

そしてワイズサポーターの役割はどうであったか。今

回は天候に恵まれず記録係としては良い画像が得られ

なかったことが反省点です。しかし熱を出してスキーが

できなかった子供のサポートはきっちりできたと思いま

す。年明けのスキーキャンプも時間の許す限りサポート

できたらと思います。 

 

 
来た時路面には雪ほとんどありませんでした・・・・ 

 



 

 
帰るときの路面は真っ白になりました。これが普通。 

 

 

    Ｙ Ｍ Ｃ Ａ た よ り      
 

1月予定 YMCAの大きな行事は特にありません。 

2018年の一年間様々な形でサポートいただき、あり

がとうございました。2019年もよろしくお願いいた

します。 

 

名古屋グランパスクラブ 

連絡主事 遠藤美恵子 

 

 

    今 後 の 予 定          
 

2月 13 日 (水) 第一例会・総会次年度体制検討） 

2月 19 日（火）  第二例会 

2月 10 日（日）とやまクラブ設立総会 

2月 27 日（水）  ピンクシャツデー 

― YMCAスキーキャンプ(記録担当等サポート) ― 

1．白樺高原はじめてスキーキャンプ  1/26～1/27 

2．安曇野はじめてスキーキャンプ   2/23～2/24 

3．志賀高原ダイナミックスキーキャンプ 3/25～3/2 

 

 

      そ の 他                 

 

1．１月 今月の誕生日 

        

 

 

 

１月１７日（松原 好伽）  

 １月３０日（阿部ゆか子）  

  

 

2.例会等出席状況 

No. 氏 名 

12 

/ 

8 

 

ク
リ
ス
マ
ス
例
会 

12 

 / 

19 

 

忘  

年 

会 

 

12 

/  

23  

ク 

リ 

ス 

マ 

ス 

キ 

ヤ 

ロ 

ル 

12 

/ 

26 

白 

馬 

ス 

キ 

Ⅰ 

キ
ャ
ン
プ 

1 青木 哲史     

2 阿部 一雄 〇    

3 荒川 恭次 〇 〇 〇 〇 

4 遠藤恵美子 〇   〇 

5 坂口 功祐 〇 〇   

6 信田伊知郎  〇   

7 下村 明子     

8 高田 士嗣 〇 〇   

9 服部 庄三 〇 〇 ○  

10 早川 政人 〇 〇 ○  

11 坂野 清治 〇    

12 松原 行謙 〇 〇 〇  

13 三井 秀和     

14 吉田 一誠 〇 〇 ○  

      

 計 10 8 5  2 

 

 

  かみさわ保育園園庭遊戯設置・2        

 

三井秀和 

以前より依頼されてい

た古タイヤを活用した

かみさわ保育園園庭遊

戯設置作業をしました。

坂本園長と協議し古タ

イヤを半分埋め込みタ

イヤ遊戯 2基、太目のタ

イヤ 5 個を使い、段差各 20cm×2 段の小山を砂場の

入れ替え用の砂を充填してひと山出来上がりました。 

 



 

 
(うれしそうに登っていました) 

 

 
 

 

 

    1月の西日本区強化月間     

 
交流はワイズの醍醐味です。お見合いボードも利用

していただき、様々な出会い、交流を楽しみましょ

う。 

               国際・交流事業主任  

中井 信一(奈良クラブ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    1２月 の 写真集       
 

１、クリスマスキャロル inＪＲセントラルガーデン

が翌朝の中日新聞に掲載されました。 

 
 

２．クリスマス例会料理写真集 

 
 

 
 

 


